



Avis aux riverains de la Drève des Maricolles

Madame, Monsieur,

Comme vous l'aurez très certainement remarqué, la société STRABO a procédé tout récemment au remplacement d'un nouveau coussin berlinois dans la drève des Maricolles.

Pour une raison inexplicquée, les deux coussins berlinois précédemment installés se sont détachés. Après analyse, une malfaçon a été reconnue par l'entrepreneur. Ces travaux étant toujours sous garantie, il a donc été décidé de les replacer.

Actuellement en rupture de stock, le deuxième coussin berlinois est en commande et sera placé dès livraison.

La présence d'un tel dispositif avait été jugé utile afin de limiter la vitesse souvent excessive de véhicules. Par ailleurs, la mise en zone 30 de cette rue passante où la circulation est importante apporte également plus de sécurité dans le quartier.

La commune agit dans l'intérêt des usagers les plus faibles et avec le souci d'améliorer la sécurité de tous.

Nous vous remercions pour votre compréhension et le département des Affaires du Territoire reste bien entendu à votre disposition pour tout renseignement complémentaire (02/464.04.74).

Berchem-Sainte-Agathe, le 28/08/2018.

Le Collège des Bourgmestre et Échevins